
Protokoll: 

Rm Herr Dr. Kleemann regt an, ein groß angelegtes Projekt von überregionaler Art zur Verbesserung 

des Radverkehrs im Rahmen der nationalen Klimaschutzinitiative zur finanziellen Förderung 

einzureichen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis. 

 


